



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
MIÉRCOLES 26 DE NOVIEMBRE DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

SOCIEDAD

Según datos de AQUESEX, tan solo en el 2006 se presentaron 2 mil 97 denuncias ante el ministerio público, de las cuales, mil 188 fueron por lesiones dolosas, donde los agresores a las mujeres, fueron su propia pareja. Destacan que muchas mujeres siguen sin denunciar, por diversas causas. (NT)

Sondeo. Consideran muchas mujeres que actualmente se respetan más sus derechos y se avanza en la equidad, aunque hay mucho por hacer aún. (NT)

Protección civil alerta de más frío en las próximas horas, debido a la entrada del frente frío número 11 que podría llegar con más fuerza y extensión, señaló el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**. (NT)

Los adultos mayores y los menores, en condiciones de pobreza, son los más afectados por las bajas temperaturas. (NT)

Este sábado, en un evento espectacular, con la presencia del diputado y líder de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, **Francisco Domínguez Servién**, arranca la Feria Internacional de Querétaro. (NT)

En el 2008 se atendió a más de 15 mil niños en el sistema CRIT del Teletón. (NT)

MUNICIPIOS

Un grupo de cerca de cien personas, vecinos de varias colonias de Satélite, se manifestaron afuera del centro cívico, para exigir al gobierno municipal que les dé unos excedentes de terreno y que después de 25 años de entregarles sus casas, les querían cobrar. (NT)

Ayer los regidores del ayuntamiento de Querétaro aprobaron la iniciativa de ley de ingresos del municipio de Querétaro. Mil 798 mdp será el presupuesto a ejercer el próximo año. En el exterior, un grupo de personas se

manifestó para solicitar la donación de micro lotes que se encuentran al frente de sus viviendas y que les dan acceso. El municipio pretende convertir estos espacios en áreas verdes. Fueron atendidos por el alcalde **Manuel González Valle** quien les prometió solucionar su problema. (NT)

El regreso de migrantes trae normalmente beneficios considerables, como en el caso de Huimilpan, sin embargo, también ocasiona problemas, por la introducción de armas. Este año, se han desarmado al menos 20 personas en ese municipio, de acuerdo a lo que dice el edil. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Confirman que a partir del viernes, ahora sí, nadie podrá fumar en espacios cerrados. Los antreros esperan que el reglamento venga muy específico y con los plazos adecuados para hacer las adecuaciones necesarias, si no, van a ampararse. (NT)

Los restaurereros afirman que a pesar de que no haya reglamento, ya hace varias semanas se aplica la ley de tabaco y no se deja fumar en sus establecimientos. (NT)

Niños de una primaria llegaron al laurel de la India que está en terapia intensiva y le cantaron. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Habrán sanciones en contra de policías de Corregidora que permitieron la muerte de un detenido, señaló el alcalde **Germán Borja García**, después de la recomendación de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NT)

El alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira** y la delegada de la PGR, **Norma Patricia Valdés**, firmaron el comodato para la construcción de la subsede de la PGR en ese municipio. (NT)

Detiene la Guardia municipal a asaltantes de casas en un operativo, tras haber robado en una residencia de la colonia Álamos. (NT)

Delincuentes que conformaban una banda dedicada al robo de camiones con ganado en las carreteras y que se hacían pasar como policías, fueron detenidos y puestos a disposición del MP. (NT)

Un depósito de cerveza en la calle Sombrerete fue asaltado por dos personas armadas. (NT)